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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi per co-
noscere le cause dell 'enorme ritardo frap-
posto dall 'Amministrazione telefonica nel 
provvedere, specie in E o m a , sulle dimande 
dei privati per ottenere l ' impianto del te-
lefono ed i mezzi escogitati per eliminare 
tale ritardo. 

« Storoni ». 

« Il sottoscrifto chiede d' interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi per sa-
pere come la Direzione provinciale di Mes-
sina si sia permessa di violare la prassi sta-
bilita, per conferire, in via di eccezione, 
la ricevitoria postale di Santa Margherita 
ad altri, in luogo della supplente delegata. ' 

« Colonna di Oesarò ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno intorno al perdurante 
sciopero tramviario a Napoli , per sapere se 
le autorità governat ive intendano tute lare 
assieme alla l ibertà di sciopero, anche l 'an-
t iquata l ibertà di lavoro. 

« Nunziante ». 

« Il sottoscritto chiede d ' i n t e r r o g a r e il 
ministro dell ' interno per sapere se gli ri-
sulta degli incidenti provocat i dal delegato 
De Martino a Marino e dal commissario 
Pappalardo a G e n o v a . 

« Marangoni ». 

« I sottoscritti chiedono d ' interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e del tesoro per 
sapere se intendano provvedere all 'assegna-
zione di nuovi e maggiori fondi per la co-
struzione della direttissima Bologna-Firenze 
affinchè t e r m i n a t e le strade di accesso ne-
cessarie per i lavori della grande galleria, 
possa questa essere realmente iniziata e 
con sollecitudine eseguita. 

« Pescett i , Angiol ini ». 

« I sottoscritti chiedono d' interrogare 
i ministri di agricoltura, industria e com-
mercio e delle finanze, per sapere quali 
provvedimenti intenda di adot tare il Go-
verno di fronte alle richieste per danni 
alla produzione vinicola siciliana, indipen-
denti af fatto dalla l ibera distillazione del-
l'alcool v igente in Sardegna. 

« Sanjust, Congiu, Scano, Pais-Serra ». 

« Il sottoscrìtto chiede d' interrogare il 
ministro dell ' istruzione pubbl ica per cono-
scere se ritenga opportuno di provvedere 
a lavori di riparazione e di conservazione 
della « Sala dei Vicari » e dell' « Oratorio 

della Trinità », antichi monumenti di gran-
de interesse storico esistenti nel comune di 
A r q u à Petrarca , che giacciono in uno stato 
di abbandono deplorevole ed il cui restauro 
importerebbe una lieve spesa, ma che for-
merebbero oggetto d 'ammirazione e di stu-
dio pei forestieri che vanno numerosi a ren-
dere omaggio alle memorie del grande poeta; 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Arrigoni Degli Oddi ». 

« I sottoscritt i chiedono d' interrogare 
il ministro dell ' istruzione pubbl ica per sa-
pere se non creda opportuno di stabilire 
con Eegio decreto che all 'esercizio della 
professione di perito agrimensore siano abi-
l i tat i i laureati in scienze agrarie, in con-
f o r m i t à del parere espresso in tale senso 
dalla Giunta del Consiglio superiore della 
pubblica istruzione. (Gl'interroganti chiedono 
la risposta scritta). 

« Ciacci, Samoggia ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici , perchè voglia 
dirgli , se le continue disgrazie automobi-
listiche, dovute spesso alla mancanza di 
i l luminazione dei passaggi a l ivello ferro-
viari , non si propongano il problema della 
necessità di ordinare che si p r o v v e d a , il-
luminandoli, alla sicurezza della v i ta di chi 
fa viaggio, di notte , nel nostro bel paese, il 
quale trae r icchezza anche dal movimento 
dei forestieri. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Cappa ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
intenda presentare alla Camera le proposte 
formulate dalla Commissione incaricata di 
studiare le riforme da introdursi nella ma-
nutenzione delle strade nazionali ; e se in-
tenda provvedere a che, senza aggravio al 
bilancio dello Stato* curando un diverso 
funzionamento della speciale Cassa pensioni, 
possano i cantonieri delle strade nazionali 
conseguire la pensione in misura notevol-
mente maggiore della at tuale . (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Bell ini ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno per avere notizie in-
torno a l l 'a t tesa pubblicazione del regola-
mento per la esecuzione della legge sull'e-
sercizio delle farmacie. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« B a m p o l d i ». 


